

Durante el primer semestre

Exportación de productos silvoagropecuarios sobrepasó los 48 millones de dólares

» En un 76% aumentaron los envíos de productos agrícolas, pecuarios y forestales en comparación con 2024.

En lo que va del año, se ha exportado más que en todo 2024 en productos silvoagropecuarios. Si entre enero y diciembre del año pasado se transaron más de 45 millones de dólares, en los primeros seis meses de 2025 esta cifra alcanzó los 48 millones de dólares, augurando un buen año para este sector económico. Esto representó un incremento del 76%.

A pesar de estas cifras, Magallanes sigue representando sólo el 0,4% de participación en las exportaciones silvoagropecuarias del país.

Los buenos resultados se deben al aumento del 14.200% en las exportaciones forestales de la región, que pasaron de 172 mil dólares a más de 24 millones de dólares.

En materia forestal, el principal producto exportado fue la celulosa, con envíos valorados en 23 millones de dólares. También se exportó madera aserrada y elaborada.

Archivo LPA



Hubo un notable aumento en las exportaciones forestales en la región.

Este sector desplazó al pecuario, que cayó un 11%. Pasó de vender 26 millones de dólares a 23 millones. En las exportaciones

silvoagropecuarias regionales, el sector pecuario tuvo una participación del 48%.

En materia pecuaria, los prin-

cipales commodities fueron la carne ovina y la lana esquilada. En carne ovina se transaron 14 millones de dólares, mientras

» Un 63% de los productos fueron enviados a China. En lo que va del año, los envíos a la potencia asiática acumulan más de 30 millones de dólares

que en lana, cerca de 7 millones.

Principales mercados

Un 63% de los productos fueron enviados a China. En lo que va del año, los envíos a la potencia asiática acumulan más de 30 millones de dólares, muy por sobre los cerca de 8 millones que se transaron durante 2024.

Más de 3 millones de dólares se han enviado a Estados Unidos, lo que representa un 8% de participación. Otro mercado importante es Brasil, con más de 1,8 millones de dólares en envíos de productos silvoagropecuarios.